
２００８年度父母の会執行部定例会（第４回）議事録 

 

日時：２００８年９月６日（土）午前９時３０分～午前１０時３０分 

場所：補習校 父母の会室 

出席者：アージェント、中島、白崎、ケニー、サントス、ローネン、早川 

    森下（資）、徳永（行）、守（図）、武中（広）、松浦（運）、 

高橋（記） 

 

１．父母の会 NPO化の進捗について 

  ･9月下旬に、父母会が税控除の対象になるか､またペナルティが課せられる

かについての結論が出る予定。 

   結果が出次第、報告する。  

 

２．父母の会だより 2号について 

・ 発行予定日は 10月初旬から中旬､NPO化の結果が出てからを予定して

いる。 

・ 資金調達委員の活動内容や広報委員会からのｗebsiteの紹介､父母会で

購入した教材の紹介､運動会の協力企業リストなどを主な掲載内容とし､

各関係委員には 9月下旬までに原稿を準備してもらう。 

  ･ 3学期発行分には行事委員の活動内容の案内、補習校に寄付を下さった 

企業､個人のリストなどを掲載予定。 

 

3．会長不在について 

  ･9月 9日から 22日まで会長が不在になるが､その間の連絡は副会長の中島 

さん､白崎さんまで。 

 

４．その他 

  ◎運動会に関して 

   ･運動会入り口付近の企業リスト､垂れ幕をもっと目立つ場所に配置して

はどうか？（掲載の際には各企業､個人に掲載の了解を取ってから行う

こと。） 

   ･音響と運動会で使用する小物を置く場所が近すぎるので、音響コードが

邪魔になり物の出し入れが不便である。 

    次回からはもっと効率のよい配置を考える必要がある。 

◎ 図書委員より 

･バス係よりバス運行資金集めを目的とした古本市の開催の希望が寄せ



られた。 

→古本市は例年バス委員主催で行われる。開催をするのなら資金調達委員

が企業から寄付された商品の販売をする時期（早くても 12月くらい）に

あわせるのが望ましいが、そのような販売が行われない可能性もある。

又、古本市をする場合は図書委員からも古本を提供することができるの

で、バス係から図書委員会に事前に連絡してもらうようにする。以上の

ことを会長からバス係に連絡する。 

◎ 臨時総会について 

・11月 22日あたりに予定をしている臨時総会に備え、予算の組みなお

しが必要となるため、資金調達活動の中間報告を委員長森下さんにお

願いする。 

◎ 行事委員より 

・行事のための予算は余った場合、生徒たちに還元し使い切ったほう 

よいのか？ 

    →委員会の予算はその活動に使用されるため、前年で余ったからとい

って次の年に減らされる性質のものではない。実際の予算はその年

の役員によって決定されるため、今年度分については使い切る必要

はない。 

･作品展の人気投票について 

 夏休みの作品展は、作品を見た子どもたちの人気投票によって賞が

決められているが、校長より、作品に優劣をつけるコンクールでは

ないので現行のやり方を廃止したほうがいいという意見を頂いた。 

→賞があること、また人気投票を自分たちが行うことで、子どもたち

の作品の制作意欲や観察力に違いがでるため現在のやり方で行って

いることをもう一度校長先生に説明し、意見の交換を行う。 

  

 

                             以上 


